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2学期中間テスト 
 10月12日（火）～14日（木）、2学期中間テストが実施され

ました。（1年生は13日までの2日間） 

 中間テストに向けた学習が効率的に行われているかを分析するこ

とを目的に、学習時間帯調査を実施しました。学習時間調査による

と、テスト1週間ほど前から計画的に学習を進めている生徒も見る

ことができました。 

保育体験実習 
 緊急事態宣言中により延期していた保育体験実習を、地域の保

育園、幼稚園、こども園の協力を得て、実施することができまし

た。地域の保育園、幼稚園、こども園のみなさん、協力ありがと

うございました。 

12HR 黒川 結妃 

 担任の先生が「保育実習は、新型コロナウイルスで中

止になるかもしれない。」と言っていましたが、新型コ

ロナウイルス感染も落ち着いたことで、楽しみにしてい

た保育実習に行くことができました。実習では、子ども

たちと沢山遊ぶことができました。 

 遊びの時間の後、みんなで片づけをすることになりま

した。先生が、みんなで片付けようと声掛けをしました

が、何人かの児童は遊び足りないようで片付けを始めず

に走り回って遊んでいました。 

 片付けが終わった後に、先生はみんなを集めて話をし

ました。みんなが片付けている中で、走っている仲間が

いると危ないということや、片付けはつまらないものか

もしれないけど皆でやれば楽しいよ、ということを優し

く語りか

けていま

した。走

り回って

いた子た

ちも、先

生の話を

真剣に聞

いていました。子供に対して、上から指示するのでな

く、話をして理解してもらおうという保育士さんの姿勢

がとても印象に残りました。 

 私は将来保育士になりたいと考えています。この保育

実習で学んだことを生かして、子供たちとしっかり向き

合える保育士になれたらいいなと思いました。  

吹奏楽部第16回定期演奏会 
 保育実習と同様に延期となっていました吹奏楽部の

定期演奏会を、10月2日(土)に実施しました。感染症

対策を行いながらの演奏会となりましたが、21人の部

員は、練習の成果を発揮していました。 

 美しく迫力ある演奏に、会場からは大きな拍手が送

られていました。 

新体力テスト大会 
 9月27日(月)新体力テスト大会を行いました。実施種目

は、握力、長座体前屈、反復横跳び、立ち幅跳び、身長・体

重測定です。上体起こしは、新型コロナウイルス感染症対策

として中止しました。 

▼引退する3年生からサプライズで顧問へ感謝のメッセージ 



 9月より、就職試験、専門学校入試、大学入試が続

いています。就職が内定した生徒や、専門学校、大学

に合格した生徒も出始めています。3年生全員の進路

が決定するまで、全教職員で応援していきます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

(就職試験を終えて＋後輩へのアドバイス) 

 先日、第一希望であった三島信用金庫に内定が決ま

りました。家族や多くの先生方に応援していただき、

内定を勝ち取ることができました。 

 三島信用金庫の就職試験を受験することが決まって

から、本格的にその準備を始めました。特に、面接試

験対策には力を入れました。私は、面接対策用のノー

トをつくり、言いたいことを箇条書きでまとめ、それ

をもとに自分の言葉で相手に伝わるように、何度も面

接練習をしました。私は、女子バスケットボール部で

3年間頑張りきったので、「高校時代に頑張ったこ

と。」「高校時代に成長したこと」は言いやすかった

です。 

 私は緊張する性格ですので、それを克服するために

先生や友達に面接練習を手伝ってもらいました。本番

では緊張しましたが、面接練習の成果が出てスラスラ

と言葉がでてきました。試験では、志望理由、得意教

科や苦手教科、入庫後頑張りたいことを聞かれまし

た。 

 後輩へのアドバイスは、何か一つでいいので頑張っ

たことを話ができるような学校生活を過ごすことで

す。希望するところに就職・進学できるように、今か

ら勉強や部活で頑張ってください。 

３３HR 村尾 栞（河津中学校出身） 

後期生徒会が活動を開始しました 

 9月15日（水）に生徒会長選挙が実施され、２１HR 小澤 旭永さ

んが生徒会長に選出されました。その後、生徒会長をリーダーとした生

徒会執行部が選出されました。10月6日(木)には、生徒総会が行われ、

そこで後期生徒会役員が任命され、後期生徒会執行部の所信表明、生徒

会活動計画の説明がありました。 

令和３年度後期生徒会役員 

会長  21HR 小澤  旭永 （南伊豆東中学出身） 

副会長 21HR 山本  悠斗 （稲取中学校出身） 

    13HR 鳥澤  紗季 （稲取中学校出身） 

会計  22HR 髙野   蓮 （河津中学校出身） 

    13HR 髙橋  怜子 （下田中学校出身） 

書記  21HR 古川  詩月 （熱川中学校出身） 

    11HR 齋藤  里都 （稲取中学校出身） 

執行部 21HR 半田 花織子 （稲取中学校出身） 

10月～1１月の主な予定 

10月22日(金) 稲高祭(体育の部) 

11月４日(木) 津波防災訓練 

11月６日(土) オープンスクール 

           （８日代休） 

11月10日(水) ICT研修(1,2年生) 

11月11日(木) 進路講話(2年生) 

11月16日(火) 進路校外研修(2年生) 

後期生徒会長  

２１HR 小澤 旭永 

 令和3年度後期生徒会長を

務めます小澤です。後期生徒

会では、体育祭の成功や、新

型コロナウイルス感染症対

策、挨拶運動の活発化や、制

服の着こなしの改善、授業を中心とする学校生活改善につ

いて活動していきたいと考えています。 

 稲取高校祭体育の部は、10月22日に行われる予定で

す。感染対策をしっかりとしながら、思い出に残るものに

したいと考えています。 

 挨拶は大切なものです。朝の挨拶運動には生徒会役員も

参加し、盛り上げていきたいです。また、そのときに服装

を生徒同士で注意できるようにしたいです。 

 服装に関しては、生徒の意見を取り入れながら、稲高生

としてどのようにしていきたいかを考えていきたいです。

私は、制服についての全校アンケートをとりたいと考えて

います。みなさんの意見を聞きながら、よりよい稲取高校

を目指して活動していきたいです。  

 生徒会長として、様々な活動を行っていきたいです。協

力よろしくお願いします。 


